

CONFERENCE

"Accompagner les émotions de l'enfant"



Le jeudi 2 mai, à l'initiative de la Mairie, de la commission scolaire de Danièle Audié et de Marie Garnier, responsable garderies et centre aéré des groupes scolaires de Villette d'Anthon, Christine KLEIN, sophrologue, a animé à la perfection, et ce pour le plus grand intérêt des villettois qui étaient venus très nombreux à La Revole, cette première conférence, qui avait pour objectif de donner des outils aux parents, et à toute autre personne oeuvrant dans le domaine de l'enfance, pour comprendre les émotions de l'enfant. Deux heures durant, Christine KLEIN, nous a aidé à voir plus clair en nos enfants mais en nous-mêmes également.

L'enfance, la jeunesse, sont des sujets qui nous tiennent particulièrement à coeur, et forts de la réussite de cette 1^{ère} conférence, nous espérons pouvoir renouveler cette expérience sur d'autres thèmes qui nous en sommes persuadés sauront vous passionner et vous être utiles à la fois.

1^{ère} conférence devant une salle comble. Des hommes, des femmes de tous âges, de toutes catégories socio-professionnelles, venus écouter des conseils, des idées, et découvrir des éléments de solutions !



Mireille BOUVIER
Adjointe Communication